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Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Meißner vom FSV 90 Altentreptow meldet sich zu Wort und macht einige 
grundlegende Ausführungen zu der geplanten Entgelterhöhung bei den Sportstätten 
der Stadt Altentreptow.

Er fragt, will die Stadt die Vereine nicht? Die Vereine betreuen auf ehrenamtlicher Art 
und Weise die Mitglieder und gestalten auch so gemeinschaftliches Leben mit. Der 
Vorschlag, der heute hier unterbreitet wird, ist ein Schlag ins Gesicht. Er findet die 
Kalkulationen nicht gelungen, insbesondere, was dort alles berücksichtigt wurde (z. 
B. Verwaltungskosten umgelegt). Es sollte grundsätzlich eine Lösung gefunden 
werden, die auch die Problematik der ehrenamtlichen Tätigkeit berücksichtigt.

F. d. R. d. A.

        
Sitzungsdienst Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.

Ellgoth
Die Bürgermeisterin 
der geschäftsführenden Gemeinde
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